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临清本土企业家与全国知名专家对话

““经经济济新新常常态态下下，，企企业业如如何何发发展展””
文/片 本报记者 张跃峰

面对当前的经济新常态，企业发展是遭遇寒冬还是迎来了春天？4月8日，一场高端的工业发展论坛在临清开启，来自业界的全
国知名专家教授和企业家与临清本土企业家面对面，并现场围绕“经济新常态下的企业发展”展开对话。

“当前面临的经济新常
态，总结起来其实就是三句
话：增速合理、结构调优、动能
转换。”按照中国企业联合会、
中国企业家协会常务副会长
兼理事长朱宏任的话说，当前
经济现在已经进入了一个新
的轨道，其具体的表现就是经
济出现了持续的、缓慢的调
整。这位长期在国家宏观经济
部门工作的专家，在退休之前
曾分管过经济运行、国家产业
政策、中小企业发展、消费品
行业等领域工作，他表示，就
临清广大制造企业来说，还是
要以制造业的发展方向进行

发力。而对于企业来说，只有
不断加快转型升级步伐，才能
在未来发展中抢得先机。

对于这个问题，来自天津
南开大学商学院的齐善鸿教
授表示，从某种意义上来说，
所谓“新”就是常态，不论哪个
行业发展，一定要瞄准行业的
标尖发展。在转型升级的大背
景下，其面临的发展空间也有
着前所未有的量级。天津中小
企业协会执行会长李绅则表
示，虽然当前有很多不确定
性，但根据他的经验判断，这
个常态应该是过渡性的“常
态”，跨过去就是春天。

格专家说新

新常态意味着新机遇

专家们的观点，引起了临
清不少企业的共鸣。在对话过
程中，临清知名轴承企业山东
宇捷轴承制造有限公司总经
理蔡梅贵表示，面对着经济新
常态企业确实感受到了压力
和挑战，因此以往光靠手干的
做法是不行了，还得更快地适
应到当前的发展大势中去。

临清三和纺织集团有限
公司总经理宛斌表示，当前的
形势要求企业发展更环保、更
智能化。早在2013年、2014年，
临清三和还一直在保持着比
较快的增长速度，后来发现不
能一味地专注发展速度，而是
要绿色、要智能化，企业才能
更健康。其中，智能化是竞争

力的体现，是企业早晚都要面
临的发展方向。因此，近两年
在步入经济发展新常态之后，
企业更加注重创新方面的投
入，让发展保持在一个合理的
步子上。

谈到经济新常态，山东
丁马生物科技有限公司董事
长魏保岭则表示，所谓常态
就是经济正常运转遇到了新
问题，而这个对企业来说，更
得注重科技创新。这几年时
间，丁马生物在总体的科技
创新上力度不断加大，因此
企业在具体发展上不是减速
了，而是增加了发展的速度，
总量不仅没有缩小，反而扩大
了不少。

格企业家说变

用创新谋取发展空间

4月8日，以“工业经济新常
态与企业家创新精神”为主题
的临清工业发展论坛举行。邀
请中国企业联合会、中国企业
家协会常务副会长兼理事长朱
宏任，南开大学教授、博士生导
师齐善鸿，浪潮集团副裁兼首
席信息官谈绍兴等作了专题讲
座。临清市委书记何宪卓，临清
市委副书记、市长祁学兰等领
导与当地的160多名企业家参
加了这一论坛。

按照临清市长祁学兰的说
法，企业竞争、区域竞争乃至国
家之间的竞争，归根结底是人
才的竞争，而企业家是最宝贵、
最稀缺的人才资源。企业家是
企业的统帅和灵魂，是推动社
会发展的中坚力量。今天临清
经济发展所取得的显著成果，
主要得益于培养了一批优秀的
企业家，今后临清的发展则需
要更多、更优秀的企业家。举办
论坛的目的，就是通过邀请行

业领导、知名专家学者和企业
家前来授课，帮助我们培养造
就一支具有国际视野、市场开
拓精神、管理创新能力和社会
责任感的优秀企业家队伍。

对于此次论坛，企业家们
则表示，通过听演讲和对话交
流，进一步加深了对工业经济
新常态的认识和对创新精神的
领悟，受益匪浅，这对于指导企
业发展有很好的借鉴作用。

本报记者 张跃峰
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临临清清举举行行论论坛坛助助推推企企业业家家升升级级

4月8日，临清本土企业家与全国知名专家进行对话。

临临清清市市委委书书记记何何宪宪卓卓同同志志
出出席席临临清清市市委委党党校校开开学学典典礼礼并并上上党党课课

3月31日上午，临清市委
党校举行2017年春季开学典
礼。临清市委书记、党校校长
何宪卓同志出席典礼并上党
课，市委副书记张学宏同志主
持典礼，市委党校常务副校
长、党委书记张守群同志致辞
并传达了《中共临清市委党校
关于进一步加强干部培训管
理的意见》，市领导刘明峰、陈
玉国、石宝生、刘天军、杨青、
张晓勇出席开学典礼。

何宪卓同志以“做合格党
的干部，为全面建成小康社会
提供坚强组织保障”为题，讲
授了开学第一课。他从什么是
合格党的干部、怎样做合格党
的干部以及怎样培养合格党
的干部三个方面，通过众多鲜
活的实例，结合党史和临清实
际作了详尽的阐述。

何宪卓指出，要按照习近
平总书记提出的好干部“五条
标准”，做信念坚定、为民服

务、勤政务实、敢于担当、清正廉
洁的好干部。要始终做到心中有
党、心中有民、心中有责、心中有
戒。在情感上要对党高度认同，
在行动上高度自觉；要以人民群
众的利益为出发点和落脚点，心
系群众、为民造福；要有担当，做
到想干事、敢干事、会干事、干成
事；要心存戒尺，政治上跟党走，
经济上别伸手、工作上争一流、
生活上别丢丑。

何宪卓强调，选什么样的
人，用什么样的干部，直接关系
到干部队伍建设的好坏。要坚持
正确的选人用人导向，深入持久
的抓好干部教育，要为党员干部
提供基层锻炼的平台，打造一支
高素质的干部队伍。他希望，参
加培训班的各位学员珍惜学习
机会，遵守课堂纪律和学员守
则，认真听讲，学有所获。

张学宏同志主持开学典
礼并针对培训期间严肃学习
纪律、加强教学管理提出要

求。他指出，每位学员都要端正
态度，珍惜机会，全身心投入到
学习培训中去，力求思想境界
有新提升、理论水平有新提高、
素质能力有新增强。市委党校
要继续优化师资队伍建设，不
断提高教师的科研和教学工作
水平，要不断改进教学方式方
法，积极探索更多接地气、受欢

迎、有实效的教育形式，真正让
教育培训走进干部心中；要持
续提升服务保障水平，既注重
加强管理，又要热情服务，为大
家提供一个良好的学习环境。

各镇街党政一把手、市直
部门主要负责人、科级干部进
修班学员代表、市委党校领导
班子成员参加了典礼。

挂失声明
聊城市开发区志高机

械设备租赁有限公司，开具
给中国邮政集团公司聊城
市分公司增值税专用发票
一 张 ，发 票 代 码 ：
3 7 0 0 1 5 4 1 6 0，发票号码：
01409309，金额贰万柒仟元
整！发票抵扣联和发票联不
慎丢失，特此声明！

挂失声明
聊城市都市豪庭酒店

有限公司，统一信用代码：
9137150034464183XX，营业
执照正副本不慎丢失，声
明作废！

临清市委书记何宪卓。
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